

Dr. Elch



„Lieber Elch, ich möchte die anderen Jugendlichen für Abstimmungen begeistern, aber sie finden Debatten langweilig... Was tun?“

Dr. Elch:

Wer hat noch nie gegähnt, wenn er in einem grossen Saal zwei ReferentInnen über ein komplexes und schwer verständliches Thema hat diskutieren hören? Der Elch bietet eine Wunderlösung für dein Jupa und die Jugendlichen deiner Region: Speed Debating! Diese neue Art der Debatte kommt direkt vom Jugendparlament Genf (Parlement des Jeunes Genevois) und ist die perfekte Mischung zwischen einer formellen Debatte und einem Stammtischgespräch. Dabei können die Jugendlichen in einer entspannten Atmosphäre ihre Meinung äussern und Fragen stellen.

Was?

- 6 ReferentInnen: drei dagegen und drei dafür, jede/r an einem Tisch
- 6 ModeratorInnen: ein/e Moderator/in pro Tisch
- 6 Gesprächsrunden: Dauer zwischen 10 und 20 Minuten

Wie?

1. Das Publikum teilt sich gleichmässig auf die Tische auf.
2. Der Startschuss für die Runde wird gegeben.
3. Der/die Moderator/in leitet die Diskussion: Präsentation, Fragen, Moderation.
4. Das Ende der Diskussionsrunde wird angekündigt.
5. 5 Minuten Pause (idealerweise mit Aperero)
6. Das Publikum teilt sich für die zweite Runde auf die Tische auf.
7. Usw.